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Herr Bezirksverordneter 
Mike Szidat, Fraktion der SPD 
 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversamm-
lung Pankow von Berlin 

  

über  
 
den Bezirksbürgermeister 
 

 

  

  

Kleine Anfrage 0985/VIII 

über 

Aktueller Sachstand Umsetzung BVV-Beschluss zu VIII-0906 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Bereits im Frühjahr 2020 hat das Bezirksamt die vorhandene Gefahrenlage im Straßenver-
kehr im Stedingerweg erkannt und im Einklang mit dem BVV-Beschluss zu VIII-0906 einge-
schätzt, dass das Instrument der Erbprobung im Sinne des § 45 Abs. 1, 6. StVO geeignet wä-
re, diese zu beseitigen. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich das Bezirksamt: 
 
1. Welche Maßnahmen (baulich und/oder verkehrliche Anordnung) wurden nunmehr in 

dem Zeitraum eines Jahres als geeignet identifiziert und abgestimmt? 
 
Als Maßnahme wurde die verkehrliche Anordnung identifiziert. 
 



2. Welche Maßnahme (baulich und/oder verkehrliche Anordnung) wird seitens des Bezirk-
samtes zur Beseitigung der Gefahrenlage im Stedingerweg favorisiert?  

 
Die unter 1. genannte Maßnahme im Rahmen des § 45 Abs. 1, 6. StVO. 
 
3. Wann (die Nennung eines konkreten Zeitpunktes wird ausdrücklich erbeten) erfolgt die 

überfällige Umsetzung der notwendigen Maßnahmen (baulich und/oder verkehrliche 
Anordnung), die zur Beseitigung der Gefahrenlage ins-besondere für Schüler:innen drin-
gend erforderlich ist?  

 
Ein konkreter Termin lässt sich, auch auf ausdrückliches Bitten, nicht nennen. Es werden der-
zeit zwischen den beteiligten Fachabteilungen Abstimmung vorgenommen, welche die ver-
kehrliche Anordnung rechtsicher gestalten sollen, um die Dauer der Erprobung zu gewähr-
leisten. Das Ziel dieser Erprobungsphase ist die genannten Gefahren zu mindern und die An-
ordnung als dauerhaft bestehen zu lassen. 
 
4. Zu welchem konkreten Zeitpunkt werden die Anwohner:innen von einer Umsetzung 

informiert?  
 

Die betroffenen Anwohner werden im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit und im direkten 
Austausch der beteiligten Anwohnerinitiative, mit einem entsprechenden zeitlichen Vorlauf, 
informiert. 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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